
各位代表，同志们：
今天，大会全票选举我担任高邮市人

民政府市长。我深知，这一张张选票，代表
的是信任、寄托的是希望、赋予的是使命、
托付的是责任。衷心感谢组织和同志们对
我的信任与支持！

2020 年 6 月，组织安排我来高邮工
作。四年多的时光，我深切体会到这座历
史文化名城的水乡灵韵、文情斐然，感受到
这座现代文明之城的古今交融、新老并秀，

更感知到这座绿色崛起之城的心跳如鼓、
澎湃如潮。我的生命早已深深地烙下了高
邮印迹、缔结了乡土情缘。今天，接过市长
的“接力棒”，我将不忘初心、牢记使命，在
以田醒民同志为班长的市委领导下，在市
人大、市政协和各位代表的监督支持下，团
结带领市政府一班人，紧紧依靠全市广大
干部群众，接续奋斗，勇毅前行，以实际行
动唱响新时代的“水乡号子”。

一是一片丹心永向党，唱响“信念坚
定”的号子。将旗帜鲜明讲政治摆在首位，
坚持以习近平新时代中国特色社会主义思
想为指导，坚定捍卫“两个确立”，坚决做到

“两个维护”，坚决贯彻落实党的路线方针
政策，将上级和市委的“调子”作为我们的

“号子”，积极探好高邮的“路子”，全力推动
各项决策部署落地生根。

二是一篙不松攻项目，唱响“产业强

市”的号子。随波逐浪千里易，顶水撑篙一
步艰。我将牢固树立“产业让城市崛起”的
理念，“靠船下篙”找准发展支撑点，“篙篙
笃底”抓牢改革着力点，把招商引资、项目
建设作为重中之重，在项目招引上跑出加
速度，在项目质态上体现新高度，在项目服
务上彰显感受度，用高质量项目讲好高质
量发展“硬道理”。

三是一往无前善作为，唱响“冲刺决
胜”的号子。水乡人都知道，撑篙行船，既
需奋楫勇进，也需驭舟稳进，力巧则不达，
力蛮甚至原地打转，必须时蛮时巧、收放自
如。我将完整、准确、全面贯彻新发展理
念，用好“五个必须统筹”的科学方法论，以

“冲刺决胜年”为总抓手，以“十个一”重点
工作为突破口，掌握“撑船法”，在攻克产业
转型、科创赋能等难关上多打“组合拳”，
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以实际行动唱响新时代的“水乡号子”
——当选高邮市人民政府市长的讲话

郑志明

（2025年1月10日）

本报讯（记者 王冰彬）10日上午，市十六届
人大四次会议举行主席团第五次会议。市人大常
委会副主任王薇主持会议。

会议听取了各代表团酝酿有关候选人名单和
人大开发区委员会组成人员人选建议名单、人大
财政经济委员会主任委员人选建议名单及代表联
合提名候选人的情况汇报；确定正式候选人名单
和人大开发区委员会组成人员人选名单、人大财
政经济委员会主任委员人选名单；审定大会选举
总监票人、监票人名单，提请大会通过；听取了各
代表团审议各项决议（草案）的情况汇报；通过各
项决议（草案），提请大会表决。

市十六届人大四次会议举行主席团第五次会议

本报讯（记者 孔令玲）经过全体代表
的共同努力，10日下午，市十六届人大四
次会议圆满完成各项议程后胜利闭幕。

当日下午2时，市十六届人大四次会
议在市文体休闲公园大剧院举行第三次大
会。田醒民、张秋红、徐永宝、李伟、赵广
华、潘建奇、李生、王薇、王庆东担任大会执
行主席。市委书记田醒民出席会议并讲
话，市人大常委会主任张秋红主持会议。

大会应到代表295人，实到代表288
人，符合法定人数。

大会通过有关辞职事项的决定；依法
进行了选举，以无记名投票的方式，选举产
生了高邮市人民政府市长、副市长，高邮市
监察委员会主任，高邮市人民法院院长，高
邮市人大常委会委员；通过了人大开发区
委员会组成人员人选名单和人大财政经济
委员会主任委员人选名单。

依据法律规定，新当选人员和新通过
人员与代表见面，进行宪法宣誓，全体代表
监誓。

新当选的市长郑志明发表履职感言。
郑志明说，将不忘初心、牢记使命，在

市委的坚强领导下，在市人大、市政协和
各位代表的监督支持下，团结带领市政府
一班人，一片丹心永向党，唱响“信念坚
定”的号子；一篙不松攻项目，唱响“产业
强市”的号子；一往无前善作为，唱响“冲
刺决胜”的号子；一腔热血为人民，唱响

“民生为大”的号子；一身正气守底线，唱响
“清正廉洁”的号子，紧紧依靠全市广大干
部群众，接续奋斗，勇毅前行，以实际行动
唱响新时代的“水乡号子”，为绘就中国式
现代化高邮新实践精彩篇章竭尽绵力、不
懈奋斗。

大会宣布了2025年度市级民生实事
项目票决结果；通报了2024年度市级民生
实事票决项目完成情况满意度测评结果。

会议还表决通过了关于高邮市人民政
府工作报告的决议；关于高邮市2024年国
民经济和社会发展计划执行情况与2025
年计划草案报告的决议；关于高邮市2024
年预算执行情况和2025年预算草案报告
的决议；关于高邮市人民代表大会常务委
员会工作报告的决议；关于高邮市人民法
院工作报告的决议；关于高邮市人民检察

院工作报告的决议。
田醒民在大会闭幕前发表题为《冲刺

决胜正当时》的讲话。
田醒民在讲话中指出，市十六届人大四

次会议在全体代表和与会同志的共同努力
下，圆满完成了各项议程。今年是“十四五”
规划收官之年，是扬州市委确定的“冲刺决
胜年”。全市上下要更加主动地把责任扛起
来、把标准严起来、把措施实起来、把作风硬
起来，尽最大努力把困难挑战变成发展机
遇，把积极因素转化为发展实绩，以最大的
热情和决心去迎接挑战，全力冲刺、决战决
胜，高质量完成“十四五”规划目标任务，尽
早实现由“跟跑并跑”迈向“全面领跑”。

田醒民强调，冲刺决胜，必须擎旗定向
踏征途。要把稳思想“定星盘”，校准行动

“导航仪”，扛牢使命“千钧担”，以快节奏换
来快发展，以高效率赢得高质量。冲刺决
胜，必须奋楫扬帆勇向前。要树赶超之志，
谋奋进之举，鼓攻坚之劲，全力跑出高质量
发展加速度、闯出现代化建设新天地。冲
刺决胜，必须初心如磐惠民生。要站稳人民
立场，倾听百姓声音，增进民生福祉，让群众
看到更多真真切切的变化，获得更多实实在
在的保障。冲刺决胜，必须求实向新创一
流。要认准方向加油干，扑下身子务实干，
群策群力同心干，矢志将邮城人民心心念念
的“美好蓝图”变为可感可及的“现实图景”。

田醒民表示，市委将一如既往地关心
支持人大工作，努力为人大及其常委会依
法履职、创新履职、高效履职提供优质环
境。市人大及其常委会要准确把握人大工
作新定位新要求，围绕全市中心大局，深化

“四个机关”建设，认真履行宪法和法律赋
予的各项职责，以更大力度推动全过程人
民民主，切实把制度优势转化为治理效能，
不断开创新时代人大工作新局面。“一府一
委两院”要自觉接受人大监督，依法向人大
报告工作，严格执行人大决议，全面提升依
法行政、依法监察、公正司法水平。各地各
部门要支持和保障人大代表依法履职，认
真办理代表议案建议，为人大工作开展创
造良好条件。各位人大代表要倍加珍惜代
表荣誉，在为民代言、为民履职、为民服务
中彰显代表价值、展现时代风采。

张秋红指出，“冲刺决胜年”的冲锋号
已经吹响，新一年全市经济社会发展的目
标已经明确。市人大常委会要在市委的坚
强领导下，围绕“矢志领跑新征程，求实向新
再出发，努力绘就中国式现代化高邮新实践
精彩篇章”的总体部署，冲刺决胜，奋力交
出绝对忠诚的“政治答卷”、量质齐升的“发
展答卷”、可感可及的“民生答卷”、从严从实
的“作风答卷”，为努力绘就中国式现代化
高邮新实践精彩篇章作出新的更大贡献。

会议在雄壮的国歌声中胜利闭幕。

市十六届人大四次会议胜利闭幕
田醒民讲话 张秋红主持 郑志明当选市人民政府市长

票决民生实事项目 通过《政府工作报告》决议等
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本报讯（记者翁正
倩）10日下午，市长郑
志明主持召开全市招商
引资和项目建设推进
会。他强调，要全力以
赴抓项目、促发展，铆足
干劲抢开局、赢先机，把
抓招商抓项目作为“第
一要务”，把夺取一季度

“开门红”作为“第一要

事”，把担当实干作为
“第一责任”，推动招商
引资和项目建设工作提
质增效。市委常委、副
市长李杰，副市长史美
山出席会议。

会上，市商务局汇
报了招商引资成果汇报
会上签约项目进展情
况；市发改委汇报了上
报扬州一季度计划开工
重大项目拟开工准备情
况及“四个平台”推进情
况；各乡镇（园区）、国有
公司以及相关部门围绕
各自工作开展情况作补
充发言。

在听取汇报后，就
做好招商引资和项目建
设工作，郑志明要求，招
商工作再认识。要健全
项目全生命周期管理，
推动重点项目快建设、
快达效；要明晰我市招
商引资弱项，补短板、强
优势，提升招商引资质
效；要立足当前，谋划未
来，储备一批大项目、好
项目、新项目。招商组
织再加强。要建立健全
招商引资全闭环推进机
制，压实各方责任，定期
开展好项目汇报、外出
招引、项目考评等活动；
各乡镇（园区）要加快推
进产业项目进度，发挥
各自优势做好服务业项

目、科技型项目等招引
工作，增强高质量发展
新动能；相关部门要抓
紧落实好“四个平台”建
设，建立专班常态化推
进机制，精准化开展工
作；要发挥考核“指挥
棒”作用，确保各项目有
规划地推进。招商方式
再创新。要持续推进

“一把手”招商，高位推
动项目招引，实打实取
得招商成效；要抢抓基
金招商机遇，积极探索

“基金招商”新模式，主
动对接市产业引导基
金，着力引进一批好项
目。招商力量再配强。
要树立“全市一盘棋”思
想，围绕“511”现代产业
体系，结合各乡镇（园
区）产业特色，形成产业
集聚；要做好园区市场
化改革这篇“文章”，激
活我市发展“新引擎”；
要明确一季度目标任
务，强化主板块招商力
量，持续深化以商引商、
产业链招商、科技招
商。招商保障再提效。
要出台一份集成性政
策，着力强化各方面要
素保障，保障招商项目
更快落地；要紧盯企业
需求，持续优化营商环
境，精准服务企业，提升
服务质效。

郑志明在全市招商引资和项目建设推进会上强调——

全力以赴抓项目促发展 奋力夺取首季“开门红”

本报讯（记者 王冰彬）10日下午，市十六届
人大四次会议举行主席团第六次会议。市人大常
委会副主任王庆东主持会议。

会议确认了选举结果；确认2025年度市级民
生实事项目票决结果；听取关于2024年度市级民
生实事票决项目完成情况满意度测评结果的汇报。

市十六届人大四次会议举行主席团第六次会议

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议于
2025年1月10日选举郑志明为高邮市人民政府
市长、李杰（女）为高邮市人民政府副市长。

现予公告。
高邮市第十六届人民代表大会

第四次会议主席团
2025年1月10日

高邮市人民代表大会公告
（第一号）

高邮市第十六届人民代表大会第四次会议于
2025年1月10日选举曾俊为高邮市监察委员会
主任。

现予公告。
高邮市第十六届人民代表大会

第四次会议主席团
2025年1月10日

高邮市人民代表大会公告
（第二号）
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